
Procès verbal du conseil des écoles du RPI Pontigny – Rouvray – Venouse
Lundi 14 JUIN 2021 à la mairie de Pontigny

Début du conseil : 18 heures
Présents :
M. Maufroy, Maire de Pontigny, M.Degryse, Maire de Venouse.
M. De Cuyper, Adjoint attaché à l’enfance à la mairie de Pontigny et membre du SIVOS.
M. Pelle, Président du SIVOS.
Mmes Rodot et Martin-Jarrand, ATSEM
Mmes Berthier, Dubois-Auriault, Jacquemier, Guillaume, Andreu (Enseignantes)
Mmes Moulinet, Hanot, Parizel et Pothier (Représentantes de parents d’élèves)

Absents excusés :
Mme Roumieux, Inspectrice de l’Education Nationale Auxerre 1.
M. Berthollet, Maire de Rouvray
Mme Larivé, Mme Rémy (Enseignantes).
M. Champeaux , Mme Dubois (Représentants de parents d’élèves)

 Effectif des classes     en 2021-2022  

-    Maternelle (Pontigny)
Classe de PS/MS     18 élèves : 13 PS et 5 MS
Classe de MS/GS     19 élèves :  4 MS et 15 GS
-    Elémentaire (Venouse)
Classe de CP/CE1    22 élèves : 12 CP et 10 CE1

Cette organisation peut varier en fonction des arrivées éventuelles.

• Organisation de la rentrée en maternelle  

     L’organisation de la rentrée en maternelle se fera suivant les directives de la DSDEN et en fonction des conditions
sanitaires. Cette organisation sera communiquée à madame l’Inspectrice et aux parents d’élèves de l’école maternelle
lorsque les conditions sanitaires seront fixées. Tous les élèves de petite section feront leur entrée le 2 septembre 2021
avec les autres enfants de moyenne et grande sections.

 Bilan des activités régulières hors salles de classe (gymnase, piscine)  

     Les classes de l’école maternelle ont pu aller au gymnase à deux reprises et les classes élémentaires de Pontigny ont
bénéficié de 8 séances. Les écoles de Venouse et de Rouvray n’ont pas eu de séance au gymnase. À l’école maternelle
l’éducateur du gymnase est intervenu pour quelques séances pour des activités à l’extérieur, dans le respect des gestes
barrière. 
La natation n'a pu avoir lieu car la Mairie de Saint Florentin n'a pas pu donner de créneaux cette année. Nous sommes
dans l'attente pour l'an prochain. 
La communauté de communes a demandé une assurance au SIVOS pour la fréquentation du gymnase. Ce dossier est
en cours de négociation.

 Bilan des sorties pédagogiques et culturelles, de leur financement.  

-     Maternelle 
PS/MS : Une sortie est prévue le 24 juin à Ligny-le-Châtel dans le cadre de la « classe eau » : découverte de la faune et
de la flore du Serein, marche le long du bief pour découvrir les aménagements : roue à eau, lavoirs, ponts.
MS/GS : Marche le 28 juin dans les Lames jusqu’au parc de jeu de Venouse, pique-nique et retour en bus.

-      Venouse-Rouvray :
      Une sortie à la Fabuloserie (Dicy) aura lieu le 17 juin. Elle est prise en charge entièrement par le SIVOS,

-     Elémentaire Pontigny : 
      Le voyage scolaire à Saint Malo n'a pas pu avoir lieu. Il est repoussé en juin 2022. Une sortie à Treigny, au parc de la
folie (course d’orientation et accrobranche) le 14 juin a été organisée. Le 2/07, les classes iront au   château d'Ancy-le-
Franc puis à Noyers. La coopérative scolaire finance le coût des activités et le SIVOS prend en charge le transport. Une
journée sport au terrain de foot d'Héry aura lieu le 25/06.  Le 18 juin, les CM2 présenteront aux CE2 CM1 et à un élu leur
travail sur la Résistance.
      

• Bilan des interventions du RASED dans les écoles du regroupement.  

-    Elémentaire (Rouvray)
Classe de CE1/CE2   23 élèves : 6 CE1 et 17 CE2
-    Elémentaire (Pontigny)
Classe de CM1          21 élèves de CM1
Classe de CM2          19 élèves de CM2



      La maîtresse G (dominante rééducative)  est intervenue dans la classe sur plusieurs séances pour travailler sur
l’attention avec l’ensemble de la classe à Rouvray, sur Pontigny, Venouse et à la maternelle pour des élèves seuls ou en
petits groupes.  La maîtresse E (dominante pédagogique)  est intervenue quelques jeudis matins et vendredis matins
(environ 1h) pour reprendre des notions avec des groupes d’ élèves. Dans toutes les écoles du regroupement, un soutien
a eu lieu sur toute l’année de la part de l’ensemble du personnel du RASED pour plusieurs élèves.

 Travaux de rénovation ou d’aménagements des écoles ou des classes  

-    Ecole maternelle de Pontigny.
- Fuite à l’étage sous l’évier à réparer (urgent),
- Changement de l’alarme (urgent),
- Peinture de la grille (prévue cet été),
- Canapé du coin bibliothèque du bas à changer,
- Autres travaux (cf liste donnée à la mairie).

        Des remerciements sont donnés pour les 4 bacs à fleurs installés dans l’école par la mairie  .  Ces bacs ont été
réalisés par l’employé communal à hauteur d’enfants. Ils ont permis des plantations de fleurs et d’aromates.

-    Ecole élémentaire de Venouse.
         - Le système de sonnette pour l’école est à étudier.
         - La fermeture de la grille d'entrée, en conformité avec le plan vigipirate est à prévoir.

-    Ecole élémentaire de Rouvray.
             - Installation du plan d’évacuation de l’école à vérifier.                                                                                              

- Installation du rideau pour séparer la classe et le bureau de direction.                                                                    
- Les clefs sont commandées pour le portail gris (une clé pour l’agent d’entretien et une pour la locataire).            
-Révision du sol de la cour prévu (pentu et avec des trous) après les travaux de couverture qui risquent 

d’endommager encore le sol.

-    Ecole élémentaire de Pontigny.
             - Le cale-porte changé cette année est à changer à nouveau ou à régler,                                                                 

- Il faut changer à nouveau l’un des robinets du couloir qui fuit, (Fait le 15/06)                                                          
 - Vérifier la plomberie (Des chasses fuient.),                                                                                                              
- Mettre des films fenêtres anti-regard,                                                                                                                       
 - Combler les trous de la cour,                                                                                                                                  
 - Poser des rideaux occultants pour couper la chaleur (nécessaire car pas de volets et stores insuffisants) .
 - Autres travaux (liste donnée).

• Fournitures scolaires dans les classes élémentaires du RPI.  
 
         Les listes de fournitures scolaires sont présentées et validées.

•   Personnels assurant un service civique.
     
      Deux services civiques sur Pontigny ont travaillé sur Pontigny maternelle et élémentaire de novembre/décembre à
mai  (contrats  de  7  mois).  Ils  ont  été  d'une  aide  remarquable  et  leur  présence  en  juin  aurait  été  souhaitable.
D’importantes difficultés ont eu lieu avec le service civique recruté en novembre sur Venouse/Rouvray. Il a été beaucoup
absent puis a démissionné. Un autre service civique a été partagé entre la maternelle, Rouvray et Venouse.
         Un service civique sera demandé dans les classes, à temps complet si possible. Il faudrait remettre des annonces
sur le panneau de la mairie pour l’année prochaine. Il faut avoir entre 18 et 25 ans.

 Situation financière de chaque classe en relation avec le SIVOS  

       Un budget de 45 euros est attribué pour chaque élève et par année civile. 
       La classe numérique a été acceptée à Venouse mais l’école est dans l’attente de la fourniture du matériel.

 Questions et remarques     :  

        L’infirmière est intervenue pour 10 enfants à Venouse. Il n’est pas prévu par l’infirmière que toute la   classe soit vue.
        En 2021-2022 : accès par le Portail famille pour les inscriptions cantine et garderie
        Travaux insonorisation de la cantine : projet accepté et budgétisé de pose de caissons alvéolés.
        Penser à aller sur le site du conseil régional pour l’inscription/désinscription pour le transport scolaire.

Fin du conseil des écoles 19h:

La secrétaire de séance, Mme Pothier                         La Président de séance, Mme Berthier


